

かしみもと⑥

令和3年8月24日

発行者:校長 佐藤 和暁

第2学期始業式

昨日、第2学期始業式を行いました。当初の計画では低・中・高学年ごとに分けて、体育館で行う予定でしたが、コロナの状況を踏まえ、急遽全校放送で行いました。1学期の終業式で、顔を合わせて伝えることがいかに効果的であるかを確認した後でしたので、大変残念な思いはしましたが、やむを得ない対応となりました。

ご承知のように、全国的にも、福島県でも、福島市でもコロナの状況は大変厳しいと言えます。もちろん笹谷小学校も同様で、まして2学期となり、大集団での生活が始まりましたので感染予防対応について再確認をしなければなりません。このことにつきましては昨日、保護者の皆様向けに連絡文書を配付しましたので確認をお願いします。

始業式では子ども達に次のような話(放送)をしましたので紹介します。

まず始めに、今マスクを着けていない人はすぐに着けてください。先生方、各学級で確認と指導をお願いします。

夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。今年の夏休みは皆さんにとってどんな夏休みでしたか。夏休み中には東京オリンピックが開催され、感動的な場面が多くみられました。福島市でもソフトボール競技が開催されたので、もしコロナがなければ、私たちは競技の様子を実際に見ることができたのではなかったでしょうか。しかし、残念ながら日本は「コロナ禍」からまだ抜け出すことが出来ていません。それどころか夏休み前に比べて状況は悪くなっています。それは福島県、福島市、そして笹谷小学校も同じです。1学期から2学期に延期した学校行事もありますが、それも予定通り出来るかわからなくなりました。いつ、誰が、どこで感染しても不思議ではない状況です。なので、私たち一人一人が感染予防をしっかり行っていきましょう。話の前に、皆さんのマスクの着用を確認したのはその意味があります。「子どもだから大丈夫」「子どもだから許してもらえろ」という考えは通りません。

さて、2学期の始めにあたり皆さんに頑張ってほしいことを話します。1学期の始業式で、あいさつをしっかり出来るようにすること、いじめは決してやってはならないこと、「意地悪」や「いたずら」などもいじめと同じであること、廊下、階段は走らないようにすることを話しました。1学期の終業式では、相手にしっかりと伝わるあいさつを、笹谷小学校の全員が出来るようになってほしいことについて話しました。それらは2学期も続けてください。そして2学期はそれらに1つ加えます。それは「勉強をしっかり頑張ること」です。勉強が出来るようになることは皆さんの将来にとってとても大切なことです。先生の話や友達の発表をしっかり聞くこと、ノートを丁寧に書くこと、自分の考えを書いたり発表したりすること、宿題の他にも自主勉強を進めることなど、自分で頑張ることを決め、2学期はぜひ自分の力をしっかり伸ばすことが出来るようにしましょう。

笹谷小学校の全員が、自分の力をしっかり伸ばすことが出来る2学期となることを楽しみにして、私の話を終わります。